

東京五輪の事前キャンプ

千葉県、オランダ代表誘致

千葉県は6日、2020年東京五輪・パラリンピックの事前キャンプでオランダ代表を誘致したと発表し

た。県は知事のトップセー
ルスの成果を足がかりに、
今後の誘致活動に弾みをつ
けたい考えだ。

誘致が決まったのは陸上
や柔道のほか、バレーボー
ルやトライアスロンなど五
輪・パラリンピックを合わ
た。同国を訪問中の森田健
作知事が現地の五輪委員会
のボルハウス会長らと会談
し、県内6市で計22競技を
受け入れることで合意し

た。千葉市は22競技。千葉
県総合スポーツセンターや
館山市の館山湾など6市に
またがって受け入れる。

期間や規模は未定だが、
大会前の1週間～10日程度
をキャンプ地で過ごすとみ
られる。千葉県内では山武
市がスリランカ選手団を、
成田市などが米陸上チーム
受け入れることが既に決ま
っており、オランダは3力
国目となる。

森田知事は15年6月にオ
ランダを訪れ同国の五輪委
員会に事前キャンプを千葉
県で行うよう働きかけた。
この事前キャンプでも同国選
手団を受け入れた。知事は
こうした経緯をふまえ「つ
ながりを深めてきたことが
実を結び今回の合意に至っ
た」と喜びをあらわにした。

各自治体は8月のリオデ
ジアナ五輪以降、オラン
ダの各競技団体の視察を
受け入れ、日程や宿泊施設
といった条件面の調整を進
める。ホテルや飲食店での
直接的な経済効果を見込む
ほか、選手団と市民の交流
会を通じて地域活性化にも
つなげる。

2020 TOKYO